

Gemeindekanzlei 8458 Dorf Tel. 052 317 25 47 gemeindekanzlei@dorf.ch

Mitteilungsblatt April 2024

Jugendfeuerwehr 2024

Seit einiger Zeit gibt es die Jugendfeuerwehr Flaachtal. Chef der Jugendfeuerwehr ist Patrick Arnold, sein Stellvertreter Reto Hintermeister. Momentan besteht die Jugendfeuerwehr aus zehn Jungs und einem Mädchen. Pro Jahr werden ca. 7 Übungen durchgeführt.

Programm 2024:

- Donnerstag, 4. April 2024, 19:00 21:30 Uhr, Jugendfeuerwehr in Flaach
- Samstag, 1. Juni 2024, 9:00 -14:00 Uhr, Jugendfeuerwehr in Flaach
- Mittwoch, 25. September 2024, 19:30 22:00 Uhr, Mannschaft 11 & Jugend in Flaach
- Samstag, 26.Oktober 2024, 9:00 -12:00 Uhr, Jugendfeuerwehr in Flaach
- Samstag 2. November 2024, 8:00 -18:00 Uhr, Jugendfeuerwehr Ausflug-Höck Ort noch offen

Ziele der Jugendfeuerwehr:

- Förderdung des Nachwuchses zur nachhaltigen Sicherung der Mannschaftsbestände in den Feuerwehrorganisationen
- Erhaltung des Milizsystems der Feuerwehren
- Angebot einer sinnvollen Freizeitgestaltung für Jugendliche

Bist du...

- zwischen 12 und 18 Jahre alt,
- Feuer und Flamme für die Feuerwehr und
- möchtest etwas für's Leben lernen?

...dann suchen wir dich!

Melde dich doch unter: https://feuerwehr-flaachtal.ch/wp-content/uploads/2023/10/Anmeldung-Jugendfeuerwehr-1.pdf







GVZ lanciert «First Responder Kanton Zürich»

Mit dem Pilotprojekt «First Responder Kanton Zürich» führt die GVZ Gebäudeversicherung Kanton Zürich eine flächendeckende Notfallversorgung mit qualifizierten Laienhelferinnen und -helfern ein. Sie leisten bei Herz-Kreislauf-Notfällen Soforthilfe und überbrücken so die kritische Zeit bis zum Eintreffen der professionellen Rettungskräfte. Das Projekt wird im Auftrag des Kantonsrats umgesetzt.

39 von insgesamt 102 Feuerwehren im Kanton Zürich haben bislang eine First-Responder-Gruppe betrieben. Im Bezirk Andelfingen leisteten seit einigen Jahren die Feuerwehren Andelfingen und Umgebung, Flaachtal, Stammertal und Weinland freiwillig First-Responder-Einsätze. Über die Jahre hinweg konnten die vier Feuerwehren an diversen Einsätzen vielen Menschen in Not helfen.

Nun hat die Gebäudeversicherung Kanton Zürich (GVZ) von der Politik den Auftrag erhalten, ein flächendeckendes First-Responder-System aufzubauen und neben den Feuerwehrleuten weitere Personen zu suchen, welche in lebensrettenden Massnahmen geschult sind. Folglich werden die Feuerwehren im Bezirk Andelfingen in Zukunft nichts mehr mit dem First-Responder-System zu tun haben, da die gesamte Organisation in der Verantwortung der GVZ liegt. Auch werden die First-Responder-Mitglieder nicht mehr mit einem Feuerwehrfahrzeug, sondern mit einem privaten Verkehrsmittel an den Notfallort ausrücken.

Die Kommandos der Feuerwehren im Bezirk Andelfingen ermutigen alle Personen, welche in lebensrettenden Massnahmen geschult sind, sich als First-Responder zu registrieren und ausbilden zu lassen, um Menschen in Not möglichst rasch Hilfe zu bieten! Weitere Informationen und das Anmeldeformular sind auf www.firstresponder.gvz.ch zu finden.

Verschiebedatum Kehrichtabfuhr



Die Kehrichtabfuhr vom Mittwoch, 1. Mai 2024, wird wegen des Feiertags auf **Dienstag, 30. April 2024,** vorverschoben!

Forschungsprojekt "Pestizidmonitoring"

Wir verweisen auf den in allen Haushaltungen verteilten Flyer bezüglich dem Forschungsprojekt "Pestizidmonitoring". Es werden bis zum 200 Familien gesucht, welche im April und September 2024 bereit sind, eine Staubprobe und eine Haarprobe abzugeben und einen Online-Fragebogen auszufüllen.

Anpassung Veranstaltungskalender 2024

Die Konzerte des Gemischten Chors finden nicht wie angekündigt am Wochenende vom 30.11.2024 / 1.12.2024 sondern neu am 23.11.2024 / 24.11.2024 statt!

Veranstaltungskalender 2024 der Gemeinde Dorf





Kantonaler Elternbildungstag, Samstag, 15. Juni 2024, 8.30 – 13.45 Uhr, Alte Kaserne Winterthur

Unter dem Motto *«Stark im Familienalltag»* erhalten interessierte Mütter und Väter von Kindern aller Altersstufen am Kantonalen Elternbildungstag Anregungen für ihren Familienalltag und das Elternsein. Im Hauptreferat nimmt der renommierte und weltbekannte Hirnforscher Lutz Jäncke die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit auf eine faszinierende Reise durch die Entwicklung des menschlichen Gehirns. Im Anschluss können die Eltern zwei von acht attraktiven Workshops besuchen. Sie erfahren darin mehr zu Themen wie *«Kindertrauer»*, *«Resilienz»* oder *«Konfliktbewältigung»*. Der Elternbildungstag findet am Samstag, 15. Juni 2024, von 8.30 – 13.45 Uhr im Kulturzentrum Alte Kaserne in Winterthur statt. Die Kosten betragen Fr. 50.– pro Person oder Fr. 90.– pro Paar. Inhaberinnen und Inhaber der Kulturlegi Kanton Zürich bezahlen 35 Franken pro Person und 70 Franken pro Paar. Eine professionelle Kinderbetreuung steht für Kinder ab 3 Jahren zur Verfügung (Fr. 15.– pro Kind). Mehr Informationen sowie Angaben zur Anmeldung finden Sie unter: www.zh.ch/elternbildungstag

ZVV: Ticketkauf ist per sofort per Telefon möglich.

Ab sofort können Fahrgäste ihr ZVV-Ticket oder –Abo per Telefon beim Kundendienst ZVV-Contact (kostenlose Nummer: 0800 988 988) kaufen und direkt auf den SwissPass laden lassen. Damit können auch Menschen ohne Smartphone bequem von zuhause ihr Ticket lösen. Ein Gang zum Schalter oder Ticketautomaten erübrigt sich, die Bezahlung erfolgt gegen Rechnung. Einzige Voraussetzung ist ein SwissPass. Dieser ist an allen bedienten Verkaufsstellen des ZVV kostenlos erhältlich.

Wir wünschen Ihnen frohe Ostertage!

